12月7日から14日まで8日間、第4回広川町議会 定例会が開催されました。令和4年度補正予算及び条例 の一部改正など 12 件の案件を議決しました。

議場での採決以外に行われた全員協議会、常任委員会 での質疑についても記載しています。

なお、令和4年12月定例会から、インターネッ (YouTube) を利用した議会ライブ中継を配信しています ので視聴ください。

12月議会 ·般会計

補正予算



## |梯本線道路災害復旧工事請 議 案 審 議

生し、 手方は、 変更後は5808万1100円。 より契約した。当初契約額は5786万円。 工事の進捗により舗装版撤去の増工が発 早急な対応が必要なため専決処分に 株式会社中村組 契約の相



復旧した梯本線道路

につい 契約の締結に係る専決処分の承認 7 負変更

万枚、

小さい袋17万4千枚を購入する仮契

約を行った。

【厚生文教常任委員会での質疑】 価格を上げるのではなく、ごみの分別を るかを検討していきたい。極力ごみ袋の るいは、プラスチック分別をさらに進 ごみ袋の大を減らして小にするのか、 るのか。今後の動きについて聞きたい。 えている。住民の声を聞きながら検討 ある程度細分化し検討していきたいと考 造過程等で高くなる可能性がある。 ていきたい。 ごみ袋の素材について、今後検討があ 今後のごみ袋の料金等については、 今後 製 あ

III

## 町指定ごみ袋の購入について、 広川町指定ゴミ袋購入 度納入分)に係る契約締結につい (令和5年 7

入札を実施し、 令和4年11月1日に4者参 指名競争

## |損害賠償請求事件に係る訴訟上の 和解について

に駐車されていた軽車両のリア硝子が破損 しており、 草刈り作業を行った際、 草刈り作業が原因とする損害賠 隣接する駐 車 場 州支社 契約額は838万4530円。 加の郵便入札により落札業者を決定し 方は、アルフォーインターナショナル㈱九 契約の相手

情勢の不安定さで4月以降にごみ袋が納入

昨今の石油価格の高騰、

台湾情勢と世界

できないという状況が想定される。早めに

4月に入るよう、

大きなごみ袋75

III